
La vie est un vrai bonheur... J'ai

assisté à la naissance de ma

nièce et j'ai vu en une fraction

de seconde de l'espoir de la

liberté et du bonheur dans les

yeux de ce nourisson, dans ses

cris et dans ses gestes... un être

qui se libère qui sort d'un cocon

pour découvrir notre monde... Y

a-t-il plus beau que de voir une

vie en donner une autre ?

Viviane 25 ans Marrakech
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